

2013年3月19日

株式会社 リクルート マーケティング パートナース

オンライン予備校 校長に美輪明宏さん 就任！

受験サプリ 新CM 3月23日(土)から放送開始

株式会社リクルートマーケティングパートナーズ(本社：東京都千代田区 代表取締役社長：鬼頭秀彰)が運営する『受験サプリ』の新CMが、3月23日(土)より順次、全国で放送開始いたします。CMに込めた『受験サプリ』 (<http://jyukensapuri.jp/>) の想いととも、概要についてお知らせいたします。

新CM概要

受験生会員20万人突破のWebサービス『受験サプリ』で、3月15日よりリニューアルした“オンライン予備校”。塾・予備校に通うと数万円かかる、カリスマ講師の5教科8科目600を超える授業が、月額980円で使い放題という新サービスのCMです。このCMに美輪明宏さんが校長として登場いたします。「いい教育にはお金がかかる」というのが当たり前のこの世の中に一石を投じる“オンライン予備校”の思想に共感くださり、今回、校長就任を快諾してくださいました。

- **放送開始** 2013年3月23日(土)～3月31日(日)予定
- **放送エリア** 全国（一部地域を除く）
- **出演者** 美輪 明宏さん（お人形）、受犬サプリ（「受験サプリ」マスコットキャラクター）
- **声出演** 美輪 明宏さん
- **タイトル** リクルート・受験サプリ「受験に自由を」篇(15秒)
リクルート・受験サプリ「カリスマ講師」篇(15秒)
- **監督** 黒田 秀樹氏
- **サイト** <http://jyukensapuri.jp/>
- **撮影秘話**



撮影当日、緊張するスタッフ全員を部屋に招き入れてくださった美輪さんに、松尾編集長が「経済格差で受験勉強のチャンスを奪われるのは平等ではない。格差を解消したくてこのサービスを始めました」と熱く語ると、美輪さんはいたく感心された様子で、「受験勉強にお金がかかり、格差が生まれることはいけない、というのはわたくしが以前からずっと言い続けていることです。ですから今回（受験サプリのCMの仕事）引き受けさせていただきました」と話してくださいました。

撮影に登場する美輪さんそっくりの人形は、企画から制作まで約3週間かかったという大作。腕や体だけでなく目や口もちゃんと動く仕組みになっています。この美輪さん人形と受犬サプリをオペレーターが3人がかりで操作。微妙な表情やしやべり方、そして身のこなしを、コントローラを扱う指先の技術でみごとに再現し、美輪さん人形は生きているかのようないきいきとした表情と動きを見せました。

CMに込めた想い

大学受験において、受験生の3人に2人は、塾・予備校に通っていません。通うことができていない理由の多くは、家庭の経済事情や、近くにいい塾・予備校がない等です。そんな学びたくても学べない世の中を変え、誰もが、思う存分、自由に受験勉強できる環境をつくりたい。教育こそ高品質・低価格であるべきだと思い、この「受験サプリ」を立ち上げ運営しています。

今回のCMでは、これまでの受験勉強の常識を変えたい！という私たちの思いを、説得力ある美輪さんに語っていただくことができ、本当に嬉しく思っています。1人でも多くの受験生に使っていただけるよう、今後もサービスの向上を図って参ります。

受験サプリ 編集長 松尾 慎治

リクルートマーケティングパートナーズではこれからも、ひとりひとりにあった「まだ、ここにない、出会い。」を届けることを目指してまいります。

【本件に関するお問い合わせ先】
https://www.recruit-mp.co.jp/support/press_inquiry/